



La elección en Cuauhtémoc

VOTO X VOTO, CASILLA X CASILLA
Después de la serie de irregularidades y prácticas abiertamente antidemocráticas que mancharon la elección a la alcaldía Cuauhtémoc, la semana pasada, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México ordenó al Instituto Electoral el recuento total de los votos en todas las casillas de los distritos 9 y 12 que conforman alcaldía. Lo anterior considerando también que la diferencia entre la derecha y la candidata del Obradorismo, Caty Monreal, fue de un estrecho 3%.

Ante esta decisión, la candidata del PRIAN, Alejandra Rojo de la Vega, no tardó en amedrentar a consejeros y magistrados electorales, e incluso amenazar con organizar disturbios en el domicilio de su contrincante, esto aun sabiendo que tanto ella como los partidos que la postularon cometieron fraude el pasado 2 de junio.

A pesar de esto, el pasado lunes la sala regional del Tribunal ordenó emitir una nueva resolución sobre el recuento de votos, evidenciando que las presiones y coacción del dirigente priista Alito Moreno y su candidata sobre la autoridad electoral, cumplieron su cometido. Sin embargo, como lo ha informado ya el representante de Morena ante el IECM, esta estrategia fraudulenta de la derecha no detiene nuestra búsqueda por la nulidad de la elección en la Cuauhtémoc.

Nuestra compañera Caty Monreal hizo un trabajo extraordinario durante la campaña de la mano del pueblo de la alcaldía que ya está cansado de los gobiernos autoritarios del PRIANRD. En democracia el conteo de votos no debería ser rechazado por ninguna fuerza política, sino deseado si se quiere gobernar con legitimidad. Confiamos en que la voluntad popular va a pre-

valecer. Vamos a llevar la Transformación a la alcaldía.

